



## Regierungsratsbeschluss vom 28. August 2018

Schriftliche Anfrage David Jenny betreffend Verzicht auf Erdbebenversicherung oder Waiting for the Next Big One without Coverage

---

P185219

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Die Region Basel liegt in einem Gebiet mit mittlerer Erdbebengefährdung und hat ein hohes Erdbebenrisiko. Die Wiederkehrzeit eines Bebens wie das von 1356 in Basel wird auf ca. 2'500 bis 3'000 Jahre geschätzt. Der Regierungsrat konnte im Jahr 2013 eine Erdbebenversicherung für die Liegenschaften im Verwaltungsvermögen zu günstigen Konditionen abschliessen. Er hat auf eine Weiterführung angesichts der deutlichen höheren Prämie – Erhöhung um 471% - verzichtet. Für die Liegenschaften im Finanzvermögen existiert weiterhin eine Versicherung. Aktuell läuft ein Projekt zur Erstellung eines Erdbebenrisikomodells für den Kanton.

